



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

31/07/2023

REGIONALES



Critica Enrique De la Madrid a Xóchitl Gálvez

El ex secretario de Turismo y aspirante a la candidatura presidencial del próximo año, Enrique De la Madrid criticó a una de sus contrincantes, quien asegura ser de un pueblo originario. “Ahora que estamos en esta época de discusiones sobre los orígenes y quién tiene más origen, no sigamos por este lado porque todos vamos a ir a dar a África, todos venimos de África y lo importante no es el origen, no importa de dónde vengamos, lo que importa es a dónde vamos”.

<https://www.eloccidental.com.mx/republica/politica/critica-enrique-de-la-madrid-a-xochitl-galvez-10460681.html>